Bruno Walliser in den Nationalrat

Ich wähle den Volketswiler Gemeindepräsidenten und Kantonsrat Bruno Walliser (SVP) in den Nationalrat. Walliser ist ein Schaffer, der sich resolut fürs Gewerbe einsetzt. Das hat er bereits während seiner Zeit als Kantonsratspräsident aufgezeigt. Er setzt sich dafür ein, dass Auflagen bei KMU und Unternehmen abnehmen, die Flut von administrativen Aufwendungen weniger werden und Steuern nicht stetig zunehmen. Er sorgt so für eine gute Beschäftigungslage und einen prosperierenden Wirtschaftsraum. Bei der Ansiedlung von Unternehmen während der letzten Jahre in Volketswil war er massgeblich mitverantwortlich. Silvio Seiler, Uster